



**Nombre de alumno: Cristián
Sebastián Hernández Gordillo**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del profesor: Ana Gabriela
Villafuerte Aguilar**

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

**Materia: introducción a la historia de
medicina veterinaria y zootecnista**

Grado: 1° cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

Medicina veterinaria en México

os animales en la cultura del México antiguo.

En México hay muchos lugares en las grandes áreas que fueron habitadas por los pueblos de lengua náhuatl con nombres como Totoltepec y Totolpan en el Estado de México y Distrito Federal, hoy en día pudiera denominarse una granja avícola (de guajolotes

Antecedentes en la época de la conquista.

medicina herbolaria de los aztecas, lo cual le sirvió para su formación como albéitar, creando una terapéutica sui generis en la que conjugó sabiamente la farmacopea traída de Europa con la herbolaria mexicana y tratamiento nativos.

El periodo colonial.

La albeitería se practicó durante todo el coloniaje español, aunque por desgracia fueron albéitares venidos de España quienes ejercieron este oficio y ni siquiera criollos, ni mucho menos mestizos o indígenas, quienes hubieran quizá puesto más interés y mayor entrega al servicio de sus coterráneos

El México independiente y la medicina veterinaria.

pues la preocupación por desarrollar el agro mexicano, pues sabían de que en eso estaba nuestro potencial económico, Por aquella época hubo varios intentos, lamentablemente infructuosos, por establecer centros de enseñanza agrícola y veterinaria

Fundación de la escuela de medicina veterinaria y zootecnia.

1857 la institución cambia a ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA Y VETERINARIA

Los primeros años de la escuela de medicina veterinaria.

En 1916 se abre la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA
En 1929 se anexa a la UNAM, gracias a los esfuerzos de los estudiantes, mismos que promovieron la anexión, y finalmente logran su objetivo.

Medicina veterinaria en México

La revolución mexicana y su impacto en la medicina veterinaria.

En 1917, y en prácticamente toda la década de 1920, México fue testigo del fin de la lucha armada producto de la Revolución Mexicana
prevención y tratamiento de enfermedades parasitarias y zoonosis, es decir, enfermedades que se originan en animales y contagian a la población humana
campañas de erradicación de la tuberculosis bovina

La epizootia de fiebre aftosa

También conocida como glosopeda, es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta a los animales de pezuña hendida o doble (bovinos, caprinos, porcinos y ovinos, entre otros) y ataca la producción de carne y leche.

En mayo de 1946 arribaron a México 327 animales de ganado cebú procedentes de Brasil al puerto de Veracruz. En octubre de ese mismo año, se reportaron animales infectados en la zona del desembarco y dos meses después se confirmó la presencia de fiebre aftosa

Consolidación de la enseñanza de la medicina veterinaria.

En México la historia se inició el 17 de agosto de 1853 (de aquí la celebración en el país cada 17 de agosto, del día del Médico Veterinario Zootecnista)

En México, las conmemoraciones se iniciaron en febrero, en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Nacional Autónoma de México y es compromiso de las Instituciones de Educación Superior

Consolidación de la enseñanza

Fue así como en 1957 se establece la primera escuela de Medicina Veterinaria de provincia y nada menos que en Veracruz, auspiciada por la Universidad Veracruzana, y casi inmediatamente después la de Ciudad Victoria, de la Universidad de Tamaulipeca: la tercera fue la de Villahermosa, Tabasco.